

元気印の集い

18期同期会 2014年

年に一度の18期同期会が、3月2日の日曜日に「こがんこ十三東店」で開かれ、男性22人、女性4人が参加しました。26人のじいちゃん、ばあちゃんたち、みなさんしっかり食べて、飲んで、おしゃべりして、いつもながらの楽しい1日でした。

18期同期会は、毎年早春に、ゆかりの地・十三で開催している恒例の集い。「たまには十三から飛び出して」と会場を梅田に移した年もありましたが、どうもなじめません。「やっぱり十三や」といつもの「こがんこ」に舞い戻っていました。

午後1時、愛称トモちゃんこと古城具祐さん(北辰会会長)の乾杯の音頭で開宴。しばし歓談の出席者一人一人が近況報告をしました。地域でボランティア活動をしている人、今も現役で仕事している人、旅行や趣味を楽しんでいる人、病と仲良しの人・・・話題は尽きません。とにかく、今どきの年寄りみんな元気印。予定時間を大幅にオーバーして、校歌、記念撮影で締めくくりました。また、来年のお楽しみ。

三木次郎



参加者全員での集合写真



同期会の様子(1) 乾杯！



同期会の様子(2) (校歌合唱)



同期会の様子(3) (近況報告など)